

TOP:

- 0- Festlegung Tagesordnung
- 1- Treffen mit den Dozierenden
- 2- Treffen mit Frau Höhle
- 3- Zusammenfassung VeFa
- 4- Exkurs Anwesenheitspflicht
- 5- Termine Vollversammlung & Wahl
- 6- Kommunikation FSR intern
- 7- Sonstiges

0 – Abstimmung über Tagesordnung: 4 dafür / 0 dagegen / 0 Enthaltungen

➔ einstimmig angenommen

1 – Treffen mit Dozierenden

1. Bachelor Seminare überschneiden sich & Masterseminare
Welche? – wenn wir herausgefunden haben welche Seminare das sind können wir uns nochmal an die Profs wenden, erst im nächsten Semester kann wieder darauf geachtet werden
2. LP Anforderungen teilweise sehr unterschiedlich, bei gleicher Veranstaltung
3. BA-MA Veranstaltung
7. Dezember, 10 Uhr, Haus 31
4. Studentisches Mitglied – Prüfungskommission
Conny (war Stellvertreterin) muss neu besetzt werden, muss kein gewähltes Mitglied sein
auch generell falls sich die Aufstellung des FSRs ändert, sollen wir gerne Bescheid geben
5. Einführung ESE
2. Semestler sollen es belegen, wir müssen die Studierenden Bescheid geben (hoffentlich nicht erneut Überschneidung mit der Vorlesung aus den BiWi)
6. Info über Inklusionsprojekt KIDZ
7. Kolloquium-Prüfung im Master: Treffen & Entscheidung darüber, wie die Modulprüfung aussehen soll, dann Weiterleitung der Infos
8. kommendes Treffen mit Inklusionspädagogik dann Ende des Semesters, wir schicken alle für uns möglichen Zeiten für die letzte Januar- und erste Februarwoche

2 - Treffen mit Frau Höhle

- Sara war da; Dekanin hatte zum Gespräch eingeladen, auch Studiendekan und Fakultätsgeschäftsführerin anwesend
- Gremien und Organisationsstrukturen thematisiert
- Thema Anwesenheitspflicht: Studiendekan unterstützt Studierende und Fachschafsräte, sodass keine Anwesenheitspflicht mehr durchgesetzt wird
- Thema Lehre: Probleme Abdeckung der Lehre durch Bereich Sport usw.
- Thema: wie kann Fakultät helfen? -> Räumlichkeiten wären sinnig, wir würden uns auch zu zweit oder zu dritt einen Raum teilen als FSRs -> Fakultätsleitung meldet sich bei Neuigkeiten/Möglichkeiten dazu
- Treffen soll jetzt ein regelmäßiger, jährlicher Termin sein, um Kontakt zu halten (immer im ersten Monat des Wintersemesters)

3 – Zusammenfassung VeFa des 16.11.17

- Bekanntgabe Termine Weihnachtsfeiern der FSRs
- Thema der Zusammensetzung in FSRs und ob es Probleme mit Konstitution und Anwerbung neuer Mitglieder gibt -> angesprochen durch AStA
Diskussion über Gründe und evt. neue/mehr Anreize für Mitbeteiligung der Studierenden in Ehrenämtern usw. zu finden -> Arbeitskreis soll entstehen, verschiedene Ideen vorhanden
- Nil-Vertretung anwesend: klargestellt, dass bei Studi-Veranstaltungen durch FSRs keine Eintrittsgelder genommen werden & nur die Putzpauschale gezahlt werden muss + evt. die DJs; DJs können auch für Nil-externe Veranstaltungen angefragt werden (teilweise mit, teilweise ohne Honorarzahung)
- Beide Anträge angenommen: Lichttechnik & Nightline
- Satzungsänderung, Satzung der Studierendenschaft -> Änderung bzw. Erlaubnis Umsatzbeschlüsse

4 – Exkurs Anwesenheitspflicht

- Mehrere Dozierende verlangen Anwesenheit/Fragen Anwesenheit ab, obwohl Anwesenheitspflicht abgeschafft wurde
 - Wie wollen wir damit umgehen? -> Umfrage machen über moodle, um Daten zu sammeln und ggf. weiterzugeben und allgemein besseren Überblick zu bekommen
 - Gespräch mit Dozierenden führen, vorher abwägen, was wirklich gegen die Abschaffung der Anwesenheitspflicht verstößt und was sich im Rahmen des Erwartbaren befindet
 - Studiendekan sagt, er ist mitverantwortlich für Umsetzung, also Ansprechpartner, wenn Herantreten an Dozierende nicht wirksam
 - Studierende trauen sich teilweise nicht, sich zu beschweren oder nachzufragen, weil sie schlechtere Benotung/andere persönliche Konsequenzen befürchten
- ➔ Leon erstellt Umfrage (unsichtbar), wir gucken drüber, dann veröffentlichen

5- Termine Vollversammlung & Wahl

- Termin Vollversammlung: 04.12. vor Frau Böhmes Vorlesung? – Mail an Frau Böhme
- 2.12.0.01 -> 12 Uhr
 - ➔ Satzungsänderung: Anwesenheit Beschlussfähigkeit
 - Franziska formuliert Änderungsvorschlag & schreibt Mail an Frau Böhme
 - *bereits Antwort erhalten: Kein Problem, auch Ankündigung der Vollversammlung in der Vorlesung in der Woche davor möglich, allerdings steht ein Raumwechsel an. Frau Böhme informiert uns, sobald sie die neue Räumlichkeit kennt*
- Wahlen am 11.-15.12.
 - ➔ Wahlhelfer*innen für mobile Wahlboxen finden
 - ➔ Liste der Studis drucken lassen

Franziska schreibt Einladung Vollversammlung + Ankündigung Wahlen, Frage nach Ansprechpartner*in pro Semester (wenn kein Wunsch nach Aufstellung zur Wahl), neuen Mitgliedern und Wahlhelfer*innen

6 – Kommunikation FSR intern

- Von Whatsapp wegkommen und mehr auf moodle und Mail umsteigen, aber vor allem wichtig! Regelmäßige Treffen, um alles Anstehende persönlich zu besprechen und intensiver zu arbeiten & mehr Konsens zu finden
- Trello als Vorschlag, wäre aber weitere Plattform/Medium, die es zu pflegen gilt
 - ➔ Anstreben von regelmäßigeren Treffen, um auch intern mehr Transparenz zu erhalten
 - ➔ Aktive Nutzung des Mailverteilers und des Moodle-Kurses, um einander dazwischen auf dem Laufenden zu halten

➔ **Nächstes Treffen: 30.11. (Do), 12 Uhr**

7 – Sonstiges

- Zum nächsten Treffen öffentlich einladen (Homepage, moodle, facebook, Mail)
- Dann zu besprechen:
 - Vorschlag Formulierung der Satzungsänderung
 - Veranstaltungswünsche und – möglichkeiten im laufenden Haushaltsjahr
 - Festlegen der Standorte/Zeiten für Wahl, falls Wahlvorstand das nicht alleine bestimmen will?